

Mano Firme Contra el Crimen Anuncia Torres

El actual gobierno está decidido a sentar un precedente en el caso del secuestro y asesinato subsiguiente de don Ernesto Regalado Dueñas, recalcó ayer el Ministro de Defensa General Fidel Torres durante la reunión tradicional de los viernes con los representantes de los órganos informativos. El señor Regalado fue secuestrado por comunistas el jueves 11 de este mes y encontrado muerto, con un balazo en la sien izquierda, ayer en la madrugada en la 57 Av. Nor-

te, la antigua calle a San Antonio Abad, cerca del Colegio García Flamenco, según dijo el Ministro Torres. Posiblemente, el señor Regalado fue asesinado antenoche, agregó.

EL CONGLOMERADO DEBE COLABORAR

Durante la expresada reunión, el Ministro de Defensa hizo un llamado a los habitantes del país a efecto de que presten toda la colaboración posible, dando información a las autoridades.

—Pasa a la Pág. 43—

Estudiante Muere en Vuelco Cuando Iba a Ver Otro Accidente de Tránsito

Un estudiante muerto y once golpeados es el resultado del accidente ocurrido ayer a las nueve de la mañana en el kilómetro 130 de la carretera a San Miguel, cuando un profesor y sus alumnos del 5o. Curso del Instituto Nacional de Chinameca, iban a San Miguel para percatarse del estado de otro profesor de dicho centro de enseñanza, que había tenido otro accidente. En otra nota de esta edición informamos del accidente ocurrido antes de la una de la mañana frente a la zona militar de San Miguel, donde pereció el agrónomo Roberto Morán, quien iba acompañado del profesor Julio César Trujillo, q' da clases al 5o.

—Pasa a la Pág. 55—



MUERE. Estudiante Abilio Enrique González de 19 años, falleció ayer al volcar el vehículo donde iba con otros estudiantes para ver a un profesor a San Miguel. El accidente ocurrió cerca de Moncagua.

Niños arrollados en Santa Ana

SANTA ANA. Los niños Juana Gladis Murillo Portillo y Marco Antonio Palacios Luna, se encuentran graves en el hospital a consecuencia de los golpes y fracturas que sufrieron al ser arrollados por vehículos automotores.

El reporte de la Policía Nacional da cuenta, que Murillo Portillo, iba hacia el kindergarten,

—Pasa a la Pág. 43—



“MEDIDAS DE SEGURIDAD EXTRAORDINARIAS tomará el Gobierno en contra la subversión” dijo el Ministro de Defensa general Fidel Torres en la reunión con los representantes de los órganos informativos. (Foto de Pedro Rodríguez).

Muere Arrollado Por un Auto Cuando se Deslizó de una Acera Capitalina

El joven Daniel Estrada Morales de 22 años, zapatero, falleció ayer al mediodía, al ser arrollado por un pánel en la avenida 29 de Agosto, cuando se deslizó en la acera frente a la casa número 877 y cayó en el pavimento al momento que pasaba el vehículo. A las 12 y 15 del mediodía ocurrió la tragedia, ante el asombro de las personas, que en gran número recorren dicha calle quienes dijeron que el vehículo causante de la tragedia es un pánel color verde, placas... primió mayor velocidad y huyó 29773. El conductor del vehículo,

—Pasa a la Pág. 55—

Próximamente Será Jurado de El Zonto en Juzgado de Ahuachapán

AHUACHAPAN, Febrero 19. (López G.) Se informó en el juzgado de lo Penal que próximamente se celebrará la vista pública contra el reo presente Marco Tulio Cortez, alias “El Zonto” a quien se acusa de haber violado y dado muerte a la niña Blanca Estela Colocho. El jurado contra Cortez, a quien se conoce como “El Zonto”, es esperado ansiosamente para conocer el veredicto, dada la forma como sucedió el hecho. Según consta en autos, el 11 de diciembre de 1970, Marco Tulio Cortez envió a la niña a comprar pupusas y luego le pidió que le siguiera y que le iba a dar dinero y dulces. La niña con la natural inocencia de su edad, no vaciló en hacer lo que se le pedía y fue conducida a las cercanías del estadio ahuachapaneco donde fue encontrada en las primeras horas del día siguiente muerta y con señales de que había sido violada. También consta en el juicio, que “El Zonto” no se hizo cargo del delito que se le imputa, ante los tribunales. Dice que al principio se hizo cargo, ante la presión de las autoridades. Otro individuo a quien se co-

—Pasa a la Pág. 43—

Acusado de Homicidio en Metapán Fue Capturado en Barrio Santaneco

SANTA ANA. En los suburbios del barrio Nuevo fue capturado por agentes de la Policía de Hacienda Maximiliano Rivera, a quien se le procesa en el Juzgado de Primera Instancia de Metapán, por homicidio en Guillermo Leal, de 30 años de edad. Para despistar a las autoridades, el indiciado se había cambiado el nombre para lo cual portaba una cédula alterada.

De acuerdo a las diligencias, Rivera cometió el homicidio juntamente con Lucas Hércules, quien aún huye de la justicia. El hecho fue cometido el 4 de enero del corriente año, en el cantón Las Pavas, de aquella jurisdicción. En el informativo se mostró parte ayer el fiscal bachiller Jaime Matamoros y se espera que la Fiscalía General nombre a un específico en el mismo. (W. M. hijo).

Como Ofendida y Testigo Declara la Esposa del General Medrano

Como ofendida y testigo declaró ayer doña Mercedes Marengo de Medrano, en el juicio que se sigue por la muerte del detective Cecilio Zamora Arteaga, cuyo cadáver fue reconocido la noche del jueves anterior en la Colonia Escalón. La señora de Medrano dijo que se sentía ofendida por el saqueo que efectuó la policía, tanto en la casa en donde fue capturado su esposo (Colonia Buenos Aires, San Salvador), como en la casa que ambos tienen en Los Planes de Renderos. Aseguró que agentes de policía se llevaron documentos, armas y otros

objetos de valor. Citó nombres de algunos militares a quienes reconoció, indicando que éstos or-

—Pasa a la Pág. 55—

Agrónomo Originario de Chapeltique Muerto en Accidente en San Miguel

SAN MIGUEL.—En un aparatoso accidente de tránsito pereció el agrónomo José Roberto Morán Castillo, empleado de la Agencia del ABC, en la Villa de Chapeltique, la víctima resultó con graves golpes en la base del cráneo que le produjeron una muerte instantánea. El occiso se conducía por la Carretera Panamericana, piloteando el jeep placa N-1381, en compañía del señor Julio César Rivas Trujillo y al llegar a unas excavaciones que hay frente a la Tercera Zona Militar, no se fijó en las señales de precaución que habían en ese lu-

gar, subiéndose a un bordo de tierra lo que produjo el vuelco del vehículo, yendo a caer a

—Pasa a la Pág. 43—



OFENDIDA Y TESTIGO. — Doña Mercedes Marengo de Medrano, esposa del General J. Alberto Medrano, rinde declaración de testigo y ofendida en el juicio iniciado contra su esposo, a quien acusan de homicidio en el detective Cecilio Zamora Arteaga. En primer plano, el Juez Dr. Francisco Vega Gómez. (Foto de Romero).